

[REDACTED]

Ihr Brief an Iel

[REDACTED]

Seite 1

[REDACTED], den 13.02.2015

Lieber Iel,
in den letzten 2 Wochen kamen
wieder 2 Briefe von dir bei mir an.
Dein Brief vom 12.08.'14 und der
vom 11.09.'14.

Danke, dass du so regelmäßig
schreibst und mich an deinem
Leben teilhaben lässt.

Es tut mir Leid, dass du krank
warst. Jesus segne dich und ER
schenke dir vollständige Gene-
sung.

Wie gefällt es dir in der Schule?
Hast du ein Unterrichtsfach das
dir am besten gefällt.

Es ist sehr schön, dass du in
der Schule viele Freunde hast,
auch finde ich es prima, dass

[REDACTED]

Ihr Brief an Iel

[REDACTED]

Seite 2

ihr in der Schule auch verschie-
dene Besuche macht (Museum,
Postamt u.s.w), das macht den
Unterricht sicher noch viel inter-
essanter.

Lieber Iel, Jesus segne dich in
der Schule und ER schenke dir
Freude und Gelingen in allem
was du machst.

Ich hab' dich sehr lieb' und
bete für dich und deine Familie
Ich freue mich riesig darüber
deine Patin sein zu dürfen.

In der Liebe Jesu'
grüßt dich deine Patin

[REDACTED]

Liebe [REDACTED] Josiane,
ich, Deine Patentante [REDACTED], grüße Dich auch im Namen Jesus
Christus. Vielen Danke für Deinen lieben Brief, den ich vor ein paar
Tagen erhalten habe. Diese Einleitung und Begrüßung Deine Briefes
hat mir sehr gut gefallen.

Ich will nun versuchen, Deine Fragen zu beantworten.

Ich freue mich sehr, dass es Dir gut geht. Mir geht es auch sehr gut,
wofür ich Gott auch von Herzen sehr dankbar bin. Ja, das ist nicht
selbstverständlich, gerade in dieser diesjährigen schwierigen Covid
19-Pandemie. In meiner Gemeinde hier gab es bislang noch keinen
Corona-Positiv-Fall. Hier in Deutschland hat sich Gott sei Dank auch
alles im Rahmen gehalten. Doch wenn ich die Bilder aus den USA,
China und verschiedenen europäischen Staaten gesehen habe, war
ich schon sehr erschrocken, wie sich da jeweils diese Pandemie
ausbreitet hat. Aber trotz allem ist und bleibt die Welt und das
Leben in Gottes guter Hand. Bei uns hier in Deutschland gibt es ein
schönes Lied, das da heißt.....Immer auf Gott zu vertrauen,
immer auf Gott zu vertrauen, immer auf Gott zu vertrauen, das ist der
beste Weg.....und das möchte ich Dir hier und jetzt auch
zurufen und zusinge [REDACTED], ja vergiß nie, den Blick auf
Gott, auf Jesus Christus, zu richten, denn ER ist der Weg, die Wahrheit
und das Leben.....

Ich denke gerne auch im Gebet an Dich und an Deine liebe Familie,
und dass ihr bald in Euer eigenes Haus einziehen könnt. Ja, und ich
denke auch gerne im Gebet daran, dass Du auch bald wieder in die
Schule gehen kannst. Ich hoffe, das ist inzwischen auch wieder, mit
bestimmten Corona-Auflagen, möglich.

Du fragst, wie es meinen Eltern geht. Meine Eltern sind schon seit
längerer Zeit verstorben. Mein Vater ist mit 84 Jahren verstorben, und
meine Mutter mit 89 Jahren. Daran siehst Du, dass ich keine junge
Frau mehr bin. Doch ich fühle mich nicht alt. Ich treibe sehr viel Sport,
bin viel mit dem Fahrrad unterwegs und habe auch eine Familie -
einen lieben Mann und zwei Kinder, die aber auch schon über 20
Jahre alt sind.

Schön, dass Du auch gerne Sport treibst. Ich hoffe und wünsche, dass
Du inzwischen auch wieder sportlich aktiv sein kannst. Mit
verschiedenen Corona-Auflagen sollte das doch auch bei Dir wieder
möglich sein. Ich wünsche es Dir von Herzen. Welchen Sport machst
Du denn am liebsten?



Ich habe ja auch ein neues Bild von Dir von Compassion zugeschickt bekommen. Darauf sehe ich, dass Du inzwischen eine sehr hübsche großgewachsene Teenagerin geworden bist. Das Bild das ich davor hatte, hat Dich noch als kleines Kind mit ca. 6 Jahren gezeigt. Also, so lange darf ich Dich nun schon unterstützen und im Gebet begleiten. Darüber freue ich mich sehr, und ich hoffe und wünsche, dass Du weiterhin einen guten Weg gehen kannst, mit Gottes wunderbaren Segen und mit dem Frieden unseres HERRN JESUS.

Ich füge diesem Brief auch wieder mal ein Bild von mir bei. Ich hoffe, die letzten Bilder, die ich geschickt habe, sind auch bei Dir angekommen. Ich würde mich freuen, wenn Du das in Deinem nächsten Brief bestätigen könntest. Dann schicke ich gerne auch weitere Bilder.

So freue ich mich, wieder von Dir zu hören, liebe Ingabire. Ich habe Dich auch sehr lieb und denke täglich im Gebet an Dich und an Deine liebe Familie, die ich auf diesem Wege auch ganz herzlich grüße und Euch allen Gottes guten Segen und Frieden wünsche.

Ja, möge Gottes Segen und der Friede unseres HERRN JESUS immer bei Dir, bei Euch sein .

Von guten Mächten wunderbar geborgen, erwarten wir getrost was kommen mag. Gott ist mit uns am Abend und am Morgen, und ganz gewiss an jedem neuen Tag. - Das ist ein wunderschönes Lied,

 - Kennst Du es vielleicht auch?

Bis bald wieder, 
Deine Patentante 



